

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Autoridades de ambos países conversaron sobre nuevas oportunidades de cooperación en diversos campos. Autor: PL
Publicado: 21/03/2025 | 07:58 am**

Cuba y Zimbabwe intercambian sobre históricos vínculos en el sector educacional

La enseñanza y perfeccionamiento del idioma y el establecimiento de canales de información recíprocos figuraron entre las áreas identificadas para impulsar en el futuro

Publicado: Viernes 21 marzo 2025 | 08:07:05 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

La embajadora de Cuba en Zimbabwe, Susellys Pérez, y el doctor Lazarus Dokora, representante de la Unesco y Director de Comunicación e Idiomas en la Universidad de la Educación de la Ciencia de Bindura, dialogaron sobre las potencialidades de la histórica colaboración bilateral.

Durante un ameno y fructífero encuentro de trabajo, la Jefa de Misión diplomática y el también exministro de Educación conversaron sobre nuevas oportunidades de cooperación en diversos campos con instituciones del archipiélago.

La enseñanza y perfeccionamiento del idioma y el establecimiento de canales de información recíprocos figuraron entre las áreas identificadas para impulsar en el futuro entre contrapartes cubanas y la Universidad, a unos 90 kilómetros al sur de Harare, refiere [PL](#).

Sobre la realidad en Cuba y el impacto del bloqueo de Estados Unidos, a partir de su recrudecimiento con medidas adicionales adoptadas por la nueva administración en Washington, intercambió la embajadora con Dokora.

Asimismo, ponderó la postura de Zimbabwe, expresada en palabras de su presidente Emmerson D. Mnangagwa, contra el bloqueo de Estados Unidos y la inclusión de Cuba en la lista de países supuestos patrocinadores del terrorismo.

Dokora y los miembros de su comitiva recordaron con añoranza los años de su estancia en el archipiélago al frente de los estudiantes de Zimbabwe que estudiaron de manera particular en la Isla de la Juventud.

Los lazos entre ambas naciones en materia educativa se establecieron casi de inmediato, tras la independencia del estado africano, en la segunda mitad de la década del 80 del siglo pasado.

<https://juventudrebelde.cu/internacionales/2025-03-21/cuba-y-zimbabwe-intercambian-sobre-historicos-vinculos-en-el-sector-educacional>